



## COMUNICADO DE PRENSA

# AGRESION A VARIOS FUNCIONARIOS POR UN INTERNO EN EL CENTRO PENITENCIARIO DE VALLADOLID

En la mañana del 10 de febrero del 2010 un interno de origen musulmán, en el módulo 1 del centro penitenciario de Valladolid ha agredido a tres funcionarios de interior, produciéndoles contusiones graves (esguince de tobillo y lesión en un dedo), y cortes varios que han requerido atención médica urgente.

Ante este gravísimo suceso esta sección sindical considera su deber denunciar, por enésima vez, la masificación existente en este centro, en particular en el modo en que han ocurrido los sucesos denunciados, compartida por el resto de los dependientes de la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias.

La actual Secretaria General, Mercedes Gallizo, esta haciendo oídos sordos al clamor de los funcionarios de Instituciones Penitenciarias, profesionales abnegados y preparados, que ven peligrar su vida e integridad física cada día debido a la carencia de medios técnicos y personales que se ponen a su disposición, y al ninguneo constante que sufren sus representantes excusándose en una crisis económica que no parece existir para las dotaciones presupuestarias destinadas a los internos.

Por todo ello solicitamos a los medios de comunicación se hagan eco de nuestra llamada a fin de hacer saber a la sociedad que las cárceles españolas son bombas de relojería cuyo estallido en breve tiempo estará provocado por la desidia institucional en la atención de las demandas de los trabajadores de este sector.

En Valladolid a 11 de febrero del 2010

SECCION SINDICAL- ACAIP VALLADOLID

ACAIP-VILLANUBLA: [cpvillanubla1@acaip.info](mailto:cpvillanubla1@acaip.info) Tlf.: 669 618 484